



梅雨はまだ続いていますが、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れを感じさせてくれます。入園から3カ月がたち、園での生活にも慣れてきた子どもたち。ハイハイやつかまり立ち、一人歩きと活動範囲も広がり好きな玩具を見つけて遊ぶ姿も見られるようになりました。

子ども達の体調管理に気を付けながら、今月も楽しく過ごしていきたいと思います。



星に願いを



願いを込めた短冊ありがとうございました。
素敵な七夕飾りができあがりました



みんなの願いが届きますように！



大好きな遊びを楽しんでいます



ウレタンブロック・滑り台上手に登れるようになったよ。



手作りおもちゃに音も出るおもちゃ、面白くて大好き。



お外大好き砂遊び楽しいな



★ お知らせ・お願い ★

- * 天候や体調をみながら水遊びを行っていきたいと思います。フェイスタオルを使用しますので準備をお願いします。
- * 爪が伸びていると、顔をこすった時に傷が出来たりしてしまう原因となります。お風呂上りは爪も柔らかくなり切りやすいので細目にチェックして下さい。
- * 衣類やその他の持ち物の名前が洗濯などで、消えかけている物が増えています。再確認をして名前を大きく分かりやすい所に記入してください。